

6to grado

Nuevos amigos

-El vecino nuevo es muy raro -pensó Juan.

Pablo, que se había mudado al lado de la casa de Juan antes del verano, era muy flaco y siempre usaba los pelos parados. Salía poco de su casa y no hablaba mucho.

Un día, aburrido, Juan decidió visitarlo. Para su sorpresa, charlaron un rato largo en la vereda. Pablo también iba a quinto grado, pero no era fanático del deporte como Juan. A Pablo le gustaba la música.

En eso, Pablo entró a su casa para buscar su guitarra. Se sentó al lado de Juan y tocó varias canciones. Cantaron juntos.

En pocas semanas, Pablo le enseñó a Juan a tocar la guitarra y Juan se entusiasmó tanto que le pidió a su papá que le comprara una.

Cuando llegó marzo, Juan estaba ansioso por el comienzo de clases. El primer día se encontró con Matías y Pedro, sus mejores amigos. Los había extrañado durante el verano.

-¿Vieron qué raro es ese chico, ese de los pelos parados? -dijo Matías.

-Demasiado raro -susurró Pedro al ver que Pablo se acercaba.

Al principio, Juan intentó ignorar a Pablo, pero no pudo evitar saludarlo al verlo parado mirándolo.

Luego de unos segundos de tensión, Juan dijo -Chicos, este es Pablo, un gran amigo que me enseñó a tocar la guitarra.

Matías y Pedro se sorprendieron al saber que ese chico tan raro era amigo de Juan. Sin embargo, decidieron conocerlo y, cuando lo escucharon tocar la guitarra, entendieron todo.

Luego de algunos meses de práctica, los cuatro formaron una banda de música.

8

9

21

32

42

51

62

72

78

91

101

114

128

139

151

157

170

180

192

196

208

218

231

241

247

248

259

261



DIRECCIÓN GENERAL
DE ESCUELAS

PLAN DE
LECTURA Y
ESCRITURA

